



Competencia pide quitar la 'tasa Google'

El Gobierno cree que es acorde con el marco de la UE **PÁGINA 34**



El Louvre ensalza el arte de guerra

El museo repasa la imagen del antimilitarismo **PÁGINAS 38 Y 39**

Muguruza vence a Serena Williams

La tenista barre a la número uno en Roland Garros **PÁGINA 50**



Las hipotecas crecen por primera vez en cuatro años

El crédito a las familias registra signos de recuperación

La banca ha dado un respiro en el crédito. Las hipotecas sobre vivienda crecieron en marzo un 2% con respecto al mismo mes de 2013, lo que supone el primer avance en los últimos cuatro años. Y después de seis de caídas en el crédito privado, solo inte-

rrumpidas por un espejismo de recuperación económica en 2010, el Banco de España considera por primera vez que las organizaciones financieras han comenzado a retomar la concesión de préstamos a las familias y al consumo.

El último informe del Banco de España, realizado mediante una encuesta a las entidades y publicado ayer, refleja una "mejora de las expectativas sobre el curso de la economía y de la solvencia de los consumidores". Esta es la razón que explica que "en los préstamos a los hogares para consumo y otros fines, los criterios de aprobación aplicados por las entidades españolas encuestadas se relajaron por primera vez desde el primer trimestre de 2010", según el informe.

El organismo supervisor también indica que el precio de los créditos está descendiendo en paralelo al abaratamiento de la prima de riesgo de España.

Otro síntoma de recuperación es que el precio de la vivienda solo cayó un 3,5% en el primer trimestre de 2014, el descenso más suave desde 2010, según el Ministerio de Fomento. **PÁGINA 22**

La cúpula del PSOE acepta convocar un congreso abierto

ANABEL DÍEZ, Madrid

La dirección del PSOE ha asumido la iniciativa lanzada por cargos intermedios de distintas federaciones para que el congreso extraordinario convocado para el 19 y el 20 julio sea abierto. Eduardo Madina anunció ayer que aspirará a liderar el partido si finalmente se permite votar a sus 250.000 militantes. **PÁGINAS 10 Y 11**

Obama anuncia el inicio de una era diplomática desmilitarizada

MARC BASSETS, Washington

Barack Obama eligió ayer la academia militar de West Point para reorientar su política exterior. El presidente defendió que EE UU "siempre debe liderar la escena mundial", pero sin que la hegemonía se base solo en la fuerza de las armas, sino también en la diplomacia. **PÁGINAS 2 Y 3**



Un inmigrante muestra su alegría tras haber logrado cruzar la valla de Melilla. / FRANCISCO G. GUERRERO (EFE)

idealista.com
el portal inmobiliario líder

"Hoy es el día. ¡A la tierra prometida!"

500 inmigrantes logran entrar en Melilla en un nuevo salto a la valla fronteriza

ANA CARBAJOSA, Melilla

Unos 2.000 inmigrantes intentaron saltar en la madrugada de ayer la valla de Melilla, objetivo que lograron unos 500. El momento elegido fue las cinco de la mañana, hora del rezo para los guardas marroquíes. "Hoy es el día. ¡A la tierra prometida, yalaaa!", gritaron los sin papeles, que malviven

asentados en el monte Gurugú. Lo cuenta Celestín, un camerunés veinteañero que se encuentra en los alrededores del Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes de Melilla, que está desbordado. Su ocupación actual asciende a 2.400 personas, lo que quintuplica su capacidad máxima (480 plazas). Interior reconoce que la situación es "extrema". **PÁGINA 16**